



竹末小学校通信

【学校教育目標】

「自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成」

令和7年5月8日

北九州市立竹末小学校

Tel 621-0027

校長 西村 照夫



～5月2日（金）に1年生を迎える会・歓迎遠足をしました。～

「1年生を迎える会」では、2～6年生までが、それぞれ出し物をしました。1年生に喜んでもらおうと一生懸命に呼びかけや歌をプレゼントしました。1年生を思いやる気持ちがよく伝わってきました。1年生は、気持ちのこもったプレゼントを受けて、「ありがとう」の気持ちを言葉や歌で伝えました。みんな、竹末小学校の仲間・友達を大切にしている姿が見られてよかったです。



【1年生入場の様子】



【猛獣狩りゲームの様子】



【〇×クイズの様子】

『〇×クイズ』では、「竹末小学校には、ジャングルジムがある？」「竹末小学校の全校児童は、1000人である？」などのクイズが出され、大盛り上がりでした。このような楽しい会を計画し、中心となって運営した計画委員会の皆さん、ありがとうございました。

「歓迎遠足」では、永犬丸小学校に行きました。永犬丸小学校に着くと、お弁当やおやつを食べ、校庭の遊具などで仲よく楽しく遊びました。



【お弁当を食べている様子】



永犬丸小学校の鉄棒は、竹末小学校よりも低いな。



永犬丸小学校には、こんな遊具があるんだな。

遠足の行き帰りは、まわりの車をよく見たり、信号機の青色を見たりして、安全な行動ができていました。永犬丸小学校では、たくさんの人と話したり、遊んだりして、楽しく過ごす姿が見られました。帰る前は、全員でごみ拾いをして、運動場をきれいにしました。

今後も楽しい活動を計画していきます！